
                            ２０２２年２月２日 

2021年度羊蹄会１月２９日拡大常任幹事会 報告 

                     記録 小島 

１ 期日  ２０２２年１月２９日（土）１５：００～１６：３０ 

２ 場所 オンラインで実施 本部は、札幌創成高校 司会 小林常任幹事 

３ 出席者 安居院高志会長（Ｓ５４）阿部匡樹副会長（Ｈ８）滝澤一騎監督（H12） 

中村 研（監事Ｓ５３）山田大隆（常任幹事Ｓ４４） 

岩田一孝羊蹄担当幹事（Ｓ４８）小林健太郎羊蹄担当常任幹事（Ｈ１１） 

佐藤俊平記念誌担当幹事（Ｈ１１）滝澤一騎監督（H１２） 

鈴木弘教会計（H１２）小島修二常任幹事代表（Ｓ４８）以１０名 

４ 議事 

＊里村常任幹事・吉津常任幹事・柴田会計は本日欠席連絡をいただいております。 

１  １２／２５ 拡大常任幹事会 報告・確認 

      ＊特に質問なし。 佐藤幸雄賞選考が重要議題である。 

        羊蹄編集について、その後学生からもご意見もあり、本日話し合いたい。 

 

  ２  佐藤幸雄賞について 

  ●佐藤幸雄賞について（前回の内容） 

滝澤監督より資料 4名の候補者が出ています。（意見交換）    

＊髙橋君は確定 そのほか「金綱君」「中村さん」については、今回「全日本駅伝

の学連選抜メンバー」に選出されているが、初めてのケースでもある。 

＊過去「部記録」を更新した場合は、種目によって考慮すべきとの意見もあったが、

選考基準に達しているので、選ぶべきではないか。 

＊部への貢献については道ＩＣでの優勝や七大での優勝などは大きな評価をえる

べきではないか。今回の中村さんのように 2種目優勝は大きなポイントである。 

以上のような意見をもとに、滝澤監督からの意見も聞き、次回の「拡大常任幹事会」 

で決定をする。 

   ＊滝澤監督より補足説明 

・金綱君は卒業 多くの駅伝等で貢献をした。 

     ・中村さんは、１・２年の時には、体調管理で苦労をしたが３・４年次で大きな

結果を出した。大学院へ進学 今後の活躍も楽しみである。 

      ・渡辺君は、主将として貢献。（今後も主将がいつも受賞とはならない） 

    （意見交換） 

   ＊最終的  髙橋佑輔君  中村沙和子さん  以上２名に決定 

 

 



  ３ 羊蹄編集について 

    学生からの提案について  

    ＊記録の２０傑について 電気計時・手動計時の併記 ヤリの新・旧規格の併記？ 

      一般的でない特殊種目 ５マイル ３００ｍ など 

      ・これらは最終的には「OBである羊蹄会が決めることである」 

      今年度から「整理できる」種目があれば編集者を中心に決めて学生に知らせる。 

      他大学 東北大（三秀会）等や学連などの「記録」の扱いも参考にする。 

    ＊大会の結果報告の郵送について 

      今後は、なるべくメール・HP 等で公開をしていくことを基本とする。令和４

年から突然「郵送」をやめることは理解を得られない人もいるので、「来年度

からはメール等での配信になります」と知らせてから令和５年度から実施し

てはどうか。（郵送費が２０万から３０万かかっている） 

      今年度の「羊蹄」にこの内容を記載するなどすべきである。 

    ●事務局（小島）からの提案  ＊全国大会基金について   

     「羊蹄」の「羊蹄会と部との申し合わせ事項」に追加で項目を入れて見ました。 

       「全国大会出場基金」（令和３年度より新設）駅伝等でチームとして「全国大会出場」

の場合等に特別寄付を募り、その残金等をもって運用する。個人競技で全国大会

に出場の場合も激励の援助をする場合もある。 

    （意見交換） 

     ・出雲駅伝後の会計報告がない。 

     ・学生は「部の予算」と思っているので、現状では８４７６９３円の残金がある。 

     ・本来、これは「羊蹄会」の会計が今後は責任をもって管理して、部から要請が

あれば支出する方法にすべきである。 

     ･「羊蹄」の会計報告欄に､収入（寄付金）と支出（出雲駅伝への援助額）・残金

について、佐藤幸雄氏特別会計・１００年周年特別会計と同様に掲載する。 

     ・今回の「寄付者」の名簿も記載する。 

     ・文中の「駅伝等ではなく対校戦、個人の場合は選手権等と記載してはどうか。 

     （以上の意見のもと、申し合わせ事項の記載の検討が必要） 

    ＊「北大陸上競技史 概略版」への訂正について（貴重なご意見、多々あり 

     ２０２１年 羊蹄会長 安居院会長 就任 

     その他、羊蹄会長の「歴代」の掲載 数字の訂正など 後日訂正版を配信（小島） 

    ＊役員案について､確認。 

 ４ １００周年記念関係 

   ＊記念誌関係 

    三浦亮三郎さんから及び右田さんからも寄稿があり、現在４７編が集約 

    ３月末までにまとめたい。但し、今後については皆さんで検討をお願いしたい。 



 ５ その他 

●次回の「拡大常任幹事会」について 

     総会までに、必要がなければ開催しない。 

     必要に応じて「メール等」で情報を交換しながら総会を迎えたい。 

   ●総会・新入生歓迎会 

    3月 19日（土）１５：００ 幹事会 

１６：００ 総会 

１７：００ 新入生生歓迎会 

オンライン飲み会？ 自己紹介はきちんと行う。（時間確保） 

今後、学生側の幹事と協議し全体に知らせる。 


